

FEB UNAIR Terima Kunjungan Mahasiswa Universiti Malaya

Achmad Sarjono - JATIM.PUBLIKBANYUWANGI.COM

Aug 1, 2022 - 16:47



Para mahasiswa Universiti Malaya berfoto bersama dengan Dekan FEB dan jajaran kepala departemen. (Foto: Ghulam Pambayung)

SURABAYA – Ada yang berbeda dari pemandangan di Airlangga Sharia' and Entrepreneurship Education Center (ASEEC) Tower pada Senin (1/8/2022). Tidak kurang dari dua puluh mahasiswa dari Universiti Malaya mengunjungi ASEEC Tower Kampus (B) Dharmawangsa. Kunjungan ini merupakan bagian dari program International Academic & Business Visit (IABV) yang dikelola oleh

Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) UNAIR.

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis UNAIR, Prof Dr Dian Agustia SE MSi Ak CMA CA, datang langsung untuk menyambut kedatangan para mahasiswa Universiti Malaya. Dalam sambutannya, Prof Dian menekankan bahwa kegiatan ini merupakan sarana pertukaran pikiran dan budaya. Dalam program ini, mahasiswa dari Universiti Malaya akan dibaurkan dengan mahasiswa Universitas Airlangga.

“Program ini tidak hanya (sarana, red) bertukar pikiran, ide, dan experience tentang keilmuan, tapi ada (pertukaran, red) experience tentang bagaimana cara melihat perusahaan-perusahaan terkemuka di Indonesia,” ucap pakar manajemen dan akuntansi ini, Senin (1/8/2022).

Program ini juga merupakan wujud dari visi dan misi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, yang selaras dengan motto UNAIR sebagai universitas yang Excellent with Morality. Terlebih, FEB akan merayakan ulang tahunnya yang ke-61 Agustus tahun ini.

“Sebagai salah satu fakultas ekonomi ternama di Indonesia, FEB UNAIR dengan konsisten bertekad menjadi fakultas ekonomi dan bisnis yang independen, inovatif, dan terkemuka, baik di dalam maupun luar negeri,” tuturnya bangga.

Di samping menyambut mahasiswa dari Universiti Malaya, Prof Dian juga memperkenalkan program-program unggulan yang dimiliki oleh Fakultas Ekonomi dan Bisnis UNAIR. Dirinya mengatakan bahwa, empat departemen dengan masing-masing empat jenjang studi, FEB UNAIR juga menawarkan program fast track dan kelas internasional.

Program-program unggulan itulah yang akan menjadi sarana para mahasiswa dalam berkembang dan meraih kesuksesan.

“FEB UNAIR memiliki lebih dari 13.000 alumni yang telah menjadi individu-individu sukses, baik di sektor pemerintahan maupun swasta,” terangnya.

Dirinya berpesan agar para mahasiswa dari Universiti Malaya berproses dengan sepenuh hati dalam satu minggu short term exchange program ini.

“Bring your fullest to the class and other activities. Terima kasih sudah berkunjung ke Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Airlangga,” pungkask Prof Dian.

Penulis: Ghulam Phasa Pambayung

Editor: Nuri Hermawan